

*Question présentée par le député :*

*M. Pierre Bayenet*

*Date de dépôt : 12 décembre 2019*

### **Question écrite urgente**

**Pourquoi l'efficacité du service du contrôle de l'administration fiscale cantonale est-elle en baisse ?**

La présente question fait suite à la QUE 1117-A.

Dans cette dernière, le Conseil d'Etat indiquait que le nombre de fonctionnaires employés au service du contrôle de l'administration fiscale cantonale avait évolué comme suit :

	ETP
2016	25,4
2017	28,3
2018	30,6
2019 (1 <sup>er</sup> semestre)	30,6

Or, alors que les ressources fiscales engrangées par l'activité du service du contrôle ont été orientées à la hausse entre 2016 et 2018, elles ont abruptement chuté au 1<sup>er</sup> semestre 2019 :

	Production en francs
2016	116 940 166
2017	154 450 290
2018	173 483 190
2019 (1 <sup>er</sup> semestre)	29 202 533

Avec des moyens humains plus importants, le service du contrôle présente une production en très nette baisse.

Questions :

1. *Le chiffre de la production 2019 est-il déjà estimé ou connu ? Cas échéant, quel est-il ?*
2. *Comment le Conseil d'Etat explique-t-il la baisse d'efficacité soudaine du service du contrôle ?*
3. *Quelles sont les mesures envisagées pour y remédier ?*